



Congrès national de Maths en jeans à Pau

publié le 17/03/2017

Les élèves de l'atelier Maths en jeans se rendront au Congrès national qui aura lieu à Pau du 24 au 26 mars 2017.
Au programme : conférences, animations, exposés, visionnage de documentaire, soirée jeux...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.